

RÉOUVERTURE DE TOUS LES POSTES DE SECOURS SUR LES PLAGES DE CAEN LA MER

Depuis ce jeudi 29 juillet 2021, les 6 postes de secours gérés par la Communauté urbaine Caen la mer ont rouvert leurs portes. Pour rappel, les postes annexes de Ouistreham Riva-Bella et d'Hermanville-sur-Mer avaient dû fermer jeudi 22 juillet en raison de cas covid-19 parmi l'équipe de Maître-Nageurs-Sauveteurs.

CAEN LA MER GERE LES POSTES DE SECOURS SUR LE LITTORAL

La Communauté urbaine Caen la mer, compétente en matière de Littoral est gestionnaire des postes de secours situés sur la côte. Cet été, **26 saisonniers** surveillent les plages de Ouistreham Riva-Bella, Colleville-Montgomery, Hermanville-sur-Mer et Lion-sur-Mer.

Au total, **6 postes de secours** sont répartis de la façon suivante :

- 2 à Ouistreham Riva-Bella
- 1 à Colleville-Montgomery
- 2 à Hermanville-sur-Mer
- 1 à Lion-sur-Mer

Les plages seront surveillées jusqu'au **31 août 2021**.

CONTACT PRESSE :

Service communication Caen la mer

02 14 37 29 51

s.laulhe@caenlamer.fr

caenlamer.fr